
Erfahrungsbericht Potentialanalyse 

 

In der Eingangsklasse habe ich an der Schülerpotentialanalyse teilgenommen. Das 

war eine tolle Sache und hat mir persönlich sehr viel gebracht. An zwei Tagen 

wurden wir in verschiedenen Aufgabenbereichen getestet und beobachtet. In einem 

persönlichen Einzelgespräch wurden uns die Ergebnisse mitgeteilt. Ich hatte vorher 

bereits genaue Vorstellungen zu meiner späteren Studien- und Berufswahl. Meine 

Beraterin des Thimm-Instituts nannte mir in diesem Gespräch zuerst meine 

persönlichen Stärken und Qualifikationen. Anschließend konnten wir diese mit 

meinen eigenen Vorstellungen abgleichen. 

 

Mir persönlich hat dieses Gespräch gezeigt, dass ich auf dem richtigen Weg bin. 

Darüber hinaus erhielt ich noch wichtige Tipps zu Studienplätzen oder 

Bewerberfristen. Ich kann die Teilnahme an der Schülerpotentialanalyse nur 

empfehlen. Es ist eine einmalige Gelegenheit ein professionelles Feedback zu deiner 

persönlichen Qualifikation zu erhalten. 

 

Gloria Vergin  


